



Die Gesamtschüler Svenja Wißemann und Marvin Barth, beide 16 Jahre alt, zeigen stolz ihre Arbeiten aus dem Stadtmalerprojekt, die im Kunstkalender in den Monaten April und September sowie ab sofort in der Ausstellung im Kulturforum Kapelle zu sehen sind.
—FOTOS: THOMAS KÖNIG

Kunst für das Haus

Kalender zeigt Arbeiten des Stadtmalerprojektes 2009

VON THOMAS KÖNIG

WALTROP. Häuser standen thematisch im Mittelpunkt des Stadtmalerprojektes 2009. Da passt es gut ins Bild, dass Interessierte die entstandene Kunst sogar mit nach Hause nehmen können.

Zum ersten Mal präsentierte die Gesamtschule, die das Stadtmalerprojekt seit 1994 federführend organisiert, bei der Eröffnung der Abschlussausstellung im Kulturforum Kapelle einen Kunstkalender für das kommende Jahr mit Arbeiten der beteiligten Schülerinnen und Schüler. Die hatten in den letzten Monaten nicht nur mit Stadtmaler Jürgen Noltensmeier aus Leipzig vor allem an Bildern von Häu-

sern und Fassenden gearbeitet. Parallel dazu stellten Unternehmen aus Waltrop und Umgebung den Jugendlichen Berufspraktikumsplätze zur Verfügung. Im Gegenzug erarbeiteten die Jugendlichen Bilder, die ihr eigenes Porträt sowie die Fassade oder das Gebäude des jeweiligen Betriebes zeigen. „Mit der finanziellen Unterstützung der Betriebe ist aus diesen Arbeiten der Kalender entstanden“, erklärt Anja Souissi von der Gesamtschule. 300 Exemplare wurden zunächst gedruckt. Läuft der Verkauf gut, gibt es eine zweite Auflage. „Der Erlös kommt dem Stadtmaler-Projekt 2010 zu Gute“, sagt Souissi.

Die ersten Exemplare fanden bei der Ausstellungseröffnung am Donnerstagabend schnell ihre Abnehmer – signiert von Stadtmaler Jürgen



Stadtmaler Jürgen Noltensmeier (r.), hier mit Michael Ogiemann und Anja Souissi von der Gesamtschule, signiert ein Exemplar des Kalenders.

niert von Stadtmaler Jürgen Noltensmeier, der zum Abschluss noch einmal nach Waltrop gekommen war.

Gerne hätte er mehr Zeit gehabt, um weitere Eindrücke in Waltrop zu sammeln, sagte Noltensmeier im Rückblick. „Die Arbeit mit den Schülern hat viel Spaß gemacht. Es sind überraschend gute Werke entstanden“, sagte Noltensmeier. 30 Schüler-Arbeiten und 20 Bilder von Noltensmeier zeigt die Ausstellung, die jetzt im Kulturforum zu sehen ist und in der einige Waltroper das Abbild ihres eigenen Hauses entdecken können.

- Ausstellung Stadtmaler 2009, Kulturforum Kapelle: sa. 15-18h, so. 11-13h und 15-18h sowie mo.-fr. nach Vereinbarung (☎ 01 77-840 85 34, Ilse Hilpert)
- Verkauf des Kalenders (8,90 €) im Sekretariat der Gesamtschule, Brockenscheidter Straße 100